

Gemeinsam stark: Spielerische Abenteuerstunde für Kinder !

In einer Zeit, in der das Miteinander wichtiger ist, denn je, setzt ein besonderes Kinderangebot von Übungsleiterin Sandra Litzendorf ein leuchtendes Zeichen: Hier stehen Zusammenhalt, gegenseitige Unterstützung und das Knüpfen neuer Freundschaften im Mittelpunkt. Eine Stunde lang heißt es: einfach Kind sein – ohne Vorurteile, ohne Druck, dafür mit ganz viel Freude. Denn jedes Kind ist wertvoll und jedes Kind gehört dazu in der neuen Inklusionssportgruppe des TSV Goldberg. Die Gruppe gibt es seit dem 31.03.2025 und ist für Kinder ab 3 Jahren, nach oben hin gibt es keine Grenze. Unterstützt wird Sandra Litzendorf von Emilia Schleifer und Alina Schwarz, die abwechselnd beim Aufbau mithelfen.

Die wöchentlichen Treffen sind bunt und abwechslungsreich gestaltet. Neben Bewegungs- und Spielangeboten tauchen die Kinder in kreative und sensorische Erlebnisse ein. Themenparcours sorgen Woche für Woche für Überraschungen. Mal geht es in die Märchenwelt, mal auf den Jahrmarkt, ein anderes Mal werden die Kinder zu mutigen Höhlenforschern. Jetzt in der Vorweihnachtszeit stand das Abenteuer „Der verschwundene Adventskranz“ auf dem Programm – und sorgte für strahlende Augen. Zu Beginn der Stunde stimmte eine kleine Geschichte auf das Thema ein: Die fleißigen Wichtel wollten wie jedes Jahr den schönsten Adventskranz gestalten. Doch dieses Mal war alles verschwunden – Tannenzweige, Zapfen und Dekorationen! Nur mit der Hilfe der Kinder konnte der Kranz gerettet werden. Gemeinsam machten sie sich auf den Weg: erst über den Wichtelberg, dann die Schlittenbahn hinunter, weiter über den Tannenzapfenweg, durch die geheimnisvolle Wichtelhöhle und schließlich über den Rentierberg. An jeder Station sammelten die kleinen Abenteurer Zweige, Tücher und allerlei Schmuck um am Ende aus einem vorbereiteten Reifen ihren eigenen Adventskranz zu gestalten. Als krönenden Abschluss durfte jedes Kind ein LED-Teelicht entzünden und sein persönliches Adventslicht mit nach Hause nehmen.

So werden aus spielerischen Erlebnissen wertvolle Momente des Miteinanders – und jede Woche zu einer kleinen Reise voller Fantasie und Gemeinschaft.

Sandra Seidl (Vorstand Abteilung Gymnastik)







Fotos: Sandra Litzendorf (Übungsleiterin)